

Strukturgruppe	<b>Kleefeld</b>
Quartier	Bümpliz-Bethlehem

Die Grossüberbauungen Kleefeld Ost und West sind zusammen geplant worden. In den beiden Etappen Ost und West sind von 1970-1973 total 12 Kettenhäuser mit 3-17 Geschossen erstellt worden. Zwischen den beiden Grosssiedlungen befindet sich das 1978 eröffnete Quartierzentrum mit Läden, dem Kirchgemeindehaus, einem Restaurant, Büro- und Praxisräumen sowie weiteren Wohnungen.

Alle Kettenhäuser haben die Struktur des Grosstafelbaus. Beim gesamten Baufeld West und bei drei Gebäuden des Baufelds Ost ist die Tragstruktur in Ortbeton mit dem Einsatz von Tunnelschalungen erstellt worden. Lediglich vier mächtige Kettenhäuser im Baufeld West sind als reine Grosstafelbauten erstellt worden.

Erste Grosssiedlung in der Form von Kettenhäusern mit unterschiedlichen Längen und Höhen. Deren Anordnung ergibt eine spezifische Wechselwirkung zwischen offenen und halbgeschlossenen Räumen die durch parkartige Vegetation qualitativ ergänzt wird.



